

LE GRAND PAVOIS

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT À LA MER RENCONTRE LES JEUNES DU DU LYCÉE MARITIME ET AQUACOLE LA ROCHELLE



<https://grand-pavois.com>



Un Face-à-Face Instructif

Suite à l'ouverture du Grand Pavois 2023 qui s'est tenu le jeudi 18 septembre 2023, le secrétaire d'État à la Mer, M. Hervé Berville, a exprimé son souhait de rencontrer les élèves du lycée maritime et aquacole de La Rochelle (LMA).

Le lycée maritime

Le Lycée Maritime de La Rochelle est présent au Grand Pavois de la Rochelle afin de mettre en avant ses formations basées sur des savoirs professionnels.

À cette occasion, des enseignants du lycée ou du personnel de la communauté éducative rencontrent des candidats intéressés pour embrasser une carrière maritime. Ces candidats peuvent être des élèves collégiens mais aussi des adultes en reconversion professionnelle. "

Lors de sa visite sur le stand des administrations de l'État, M. Berville a eu l'occasion de rencontrer cinq étudiants en BTSM Pêche et gestion de l'environnement marin. Un échange est intervenu sur leur parcours académique et leur projet professionnel après l'obtention de leur BTS. Les étudiants ont saisi cette opportunité pour poser des questions à M. Berville concernant la possibilité de poursuivre leur cursus à l'École Nationale Supérieure Maritime(ENSM).

La présidente du conseil d'administration du lycée, Mme Leslie Widmann, ainsi que la direction de l'établissement ont souligné l'engagement du lycée dans la promotion des métiers maritimes, la diversification des effectifs avec une attention particulière à la féminisation et la lutte contre toutes les formes de discrimination.

